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◆ 司 会  SAA 栁 田 尚 宏 君 

◆ 点 鐘  会 長 久 保 康 夫 君 

◆ ロータリーソング  我 ら の 生 業 

◆ ビジター 益子 RC 会長 都 野 祐 俊様 

益子 RC 幹事 柳   廣 明様 

 

◆ 会長挨拶  会 長 久 保 康 夫 君 

皆様こんにちは、

本日も例会にご出席

頂きまして誠にあり

がとうございます。

早速ですが、御客様

のご紹介をさせて頂

きます。ましこＲＣ

会長 都野祐俊（つ

のゆうしゅん）様、幹事 柳 廣明（ひろあき）様で

す。本日は御来訪、誠にありがとうございます。 

また、昨夜は大変お世話になりました。何のおもて

なしも出来ませんが、真岡ＲＣの例会を楽しんで下さ

い。 

さて、皆様大変な事が起きてしまいました。西日本

の豪雨でございますが、私の情報では 178 人死亡、62

人が安否不明との事でございます、謹んでお見舞い申

し上げると共に、亡くなられた方のご冥福をお祈りい

たします。義捐金等に関しましては幹事から報告があ

ります、ご協力宜しくお願い致します。 

また、タイの洞窟で取り残されたサッカー少年 13

人全員が救出されましたが、海軍特殊部隊の分隊長が

亡くなってしまいました、如何に困難な状況だったか

が想像出来ます。分隊長の勇気と責任感に深く敬意を

表したいと思います。我々もロータリアンとして何が

出来るのか、何をするべきなのか、夢を抱き、目標と

し、実践できるよう努力いたしましょう。 

◆益子 RC 会長            都野祐俊様 

真岡RCの雰囲気に圧倒

されています何か都会に

来てしまったなあと感じ

ております。益子 RC は小

さいクラブではあります

がこれから 1 年間皆様のいろいろなご活躍、ご活動を

お手本にさせていただき盛り上げて楽しいクラブに

していきたいと思います。また石田ガバナー補佐にも

本年度お世話になると思います。一年間よろしくお願

いいたします。 

◆幹事報告         幹事 小林勇一郎君 

広島地方の災害について地区義援金及び三原 RC へ

の独自の義援金行います。 

第１回目の炉辺会合報告を８/３０に行います。  

◆委員会報告                  

親睦委員会          久保賢司 委員長       

・金子年度慰労ゴルフコンペ 7/21(土)8：00 益子 CC 

・正心高級中学校訪問団歓迎会 7/2619：00FS 静風 

で行います。 

会報委員会          齊藤敏彦 委員長  

 ・今年度会報委員長を拝命致しました齊藤です。会

員は青木、菱沼、横松、田辺(幸)、栃銀新支店長の６

名で行っていきますのでよろしくお願いいたします。 

前国際奉仕委員会      渡邉佳寛前委員長 

レナのホスト F をしていた渡辺です。７/８に無事

成田空港より出発しフランスに帰ることが出来まし

た。見送りして頂いた方々、空港まで一緒に送り届け

てくださった方々を合わせると総勢２０名位になっ

たかとは思いますが会員皆様をはじめ本当にありが

とうございました。レナも喜んでいると思います。レ

ナの部屋の前を通るたびに電気が点いていたりする

とあれ！まだいるのかなと思いがあります。いないと

いう現実を受け止めるのには時間がかかりそうです。

ほんとうに皆様のおかげで幸せな生活をさせていた

だきましてクラブの方々全員にお礼を申し上げたい

と思います。ほんとうにありがとうございました。 

国際ロータリークラブ会長テーマ  

 RI会長：バリー・ラシン  
インスピレーションになろう   2018.7.12  No.2893 

   

国際ロータリー第 2550地区 

 真岡ロータリークラブ 

   

 真岡ロータリークラブ会長テーマ  

会長：久保康夫      
 感謝の心を抱きましょう   



◆五代委員長発表 

クラブ管理運営委員会     野澤 巧 委員長 

皆様こんにちは今年度クラブ管理運営委員長を仰

せつかりました野沢です。国際ロータリー2550 地区

第 4 グループ真岡 RC2018 年～2019 年久保・小林年

度が 7/1 からスタートいたしました。久保会長のテー

マでもござま「感謝の心鵜を抱きましょう」というこ

とで皆様に深く感謝念を抱きながら、クラブ管理運営

委員会といたしましても、しっかりと久保年度を支え

ていく所存でございますのでどうぞよろしくお願い

申し上げます。また、今年度は創設 60 周年の節目の

としでもあります。来る 11/11 日の記念式典に向け岡

本実行委員長の下、着々と計画実行されております。

クラブ管理運営委員会といたしましても、各委員長と

相談しながら、「寛容と善意そして奉仕の精神」を受

け継ぎ、協力し実践してまいりますので、何卒 1年間、

皆様方の温かいご指導とご協力を賜りますよう、よろ

しくお願い申し上げクラブ管理運営委員長の挨拶と

させていただきます。 

公共イメージ委員会      豊田光弘 委員長 

皆様こんにち

は、今年度公共

イメージ委員長

を務めさせてい

ただきます豊田

です。久保会長・

小林幹事年度の足を引っ張らないように、務めさせてい

ただきますので会員の皆様のご支援、ご協力をお願い申

し上げます。さて、当委員会は、見目委員長が率います

「広報委員会」と齊藤委員長が率います「会報委員会」

の２つで構成され、頼もしい両委員長がおりますので安

心・安全であります。まず最初に、広報委員会の方針で

すがホームページや FACEBOOK を活用しながら外部

への後方活動を一層強めていく、当クラブでは５年程前

よりホームページを立ち上げ、毎週会報もアップされて

おり２５５０地区のロータリークラブでとしては進んで

いるクラブであると思っております。こういう私は、ス

マホも電話機能しか利用しないアナログ人間すので見目

委員長よろしくお願いします。次に会報委員会の方針で

すが本年度は６０周年の年となり、しっかりと記録をし

ていくよう努め、より読みやすく、シンプルに、してい

きたい両委員長とも淡泊でありますので、方針もあっさ

りとしており、補足説明でもありませんが、肝心の実行

力は抜群でありますのでよろしくお願いいたします。 

公共イメージ委員長の方針としては、広報委員会および

会報委員会と協力しロータリー活動を地域に発信してい

きます。これまた淡泊であります。年間を通して、多く

の行事を実施しておりますので、それを地域の皆様にい

かに知ってもらうかを考えて、本年度は務めを果たした

いと考えております。予算はありませんので、真岡新聞

や下野新聞にいかに記事として活動を掲載してもらうか

か！の一点重点主義であります。以上簡単ではございま

すが公共イメージ委員会の方針であります１年間よろし

くお願いいたします。 

会員組織委員会         坂本 光 委員長 

今年度は真岡

RC 創設６０周年

の節目の年であり

ます。当委員会は

「会員増強委員

会」・「会員先行委

員会」・「職業分類委員会」・「ロータリー情報委員会」の

４つの委員会との情報を常に共有させ今年度、RI テーマ

「インスピレーションになろう」、久保年度テーマ「感謝

の心を抱きましょう」なっています。感謝の心を忘れず、

挑戦・行動をし、クラブの質的強化・増強に寄与できる

ように会員の皆様のご協力をお願いいたします。 

・「会員増強委員会」 青木圭太委員長       本

年度は古き良きロータリークラブの歴史を継承しつつ、

時代にマッチした考え方の模索をし、率先して「入会

したい真岡 RC」の検討をしていきたいと考えており

ます。この真岡 RC が未来永劫、輝き続けられる組織

でありますよう１年間走り続けたいとおもいます。 

・「会員選考委員会」 田村浩次委員長        

推薦された方に対し会員としての適格性、職業上又は

社会的適格性を調査し結果を理事会に報告し会員増

強・職業分類・各委員会と連携をはかり、若い年齢層

を重点に選考し会員増強に努めます。 

・「職業分類委員会」  市村忠男委員長       

関係委員会と協力し、入会者の職業を確認の上、適切

な職業分類に努めます。多様な社会構造に適した職業

分類に努めます。 

・「ロータリー情報委員会」 田村浩次委員長                    

新入会員に対しての会員一員として活動できるようオ

リエンテーションを行い、ロータリーの理念などわか

りやすく説明します。各委員会と連携を計り、会員増

強から新入会員入会後までの一連の流れが滞りなく行

われるよう協力し、新入会員が早くクラブになれる様

サポートしていきます。 

 

 

 



◆皆出席表彰 

40 年 岡部貞一郎 君             

37 年 杉村 久夫 君             

26 年 福原 一郎 君             

24 年 篠原 宣之 君             

21 年 石田 順一 君             

21 年 辻  達男 君      

18 年 岡本 俊夫 君             

16 年 広瀬 紀夫 君             

11 年 久保 康夫 君             

10 年 金子 正男 君               

9 年 宇賀神裕一 君              

8 年 三沢 幸光 君 

8 年 石塚 達夫 君              

7 年 豊田 光弘 君              

7 年 中川 宏行 君  

7 年 大越 正和 君  

7 年 大瀧 和弘 君              

6 年 市村 忠男 君              

6 年 大堀 文雄 君   

6 年 小林雄一郎 君         

5 年 栁田 尚宏 君            

4 年 太田 浩彰 君         

3 年 野澤  巧 君 

3 年 見目 良一 君  

3 年 柳沢 正弘 君 

3 年 渡邉 佳寛 君  

3 年 頼近  龍 君         

2 年 仲野 新吾 君 

2 年 平石 典嗣 君  

1 年 久保 賢司 君 

1 年 坂本  光 君  

1 年 田崎 義典 君  

                                                   

◆スマイルボックス報告    大瀧和弘 委員長

    

益子 RC 会長 都野祐俊 様・幹事 柳 廣明 様 

       今年 1年間よろしくお願いいたします。 

久保 康夫君 益子 RC 会長都野様・幹事柳様ようこ

そ、昨夜はお世話になりました。皆出

席表彰を受けられる皆様おめでとう

ございます。 

小林勇一郎君 益子 RC 会長都野様、幹事柳様ようこ

そ！昨日は夜間例会にお邪魔させて

いただき、ありがとうございました。

今日はごゆっくりしていってくださ

い。五代委員長方針発表よろしくお願

いします。皆出席表彰いただきありが

とうございます。 

石田順一 AG 昨日で４クラブ挨拶回りが終わりまし

た。これから補佐訪問・公式訪問と続

きます。石塚事務局長、中川事務局よ

ろしくお願いいたします。皆出席表彰

を頂きましてありがとうございます。  

野澤  巧君 益子 RC 都野会長、柳幹事お忙しい中

ご苦労様です。昨日は大変お世話にな

りまして大変ありがとうございます。

アプローズ益子の料理は大変おいし

かったです。 

岡部鄭一郎君 皆出席を頂いて！         

杉村 久夫君 皆出席表彰をいただきました。８０才

を過ぎると１年が早いです。 

岡本 俊夫君 益子 RC 都野会長。柳幹事ようこそい

らっしゃいました。渡辺さん、レナと

の１年間ご苦労様でした。忘れ得ぬ１

年間でしたね！。五代委員長の所感を

拝聴いたします。有言実行をお忘れな

く。 

福原 一郎君 益子 RC 会長・幹事さんようこそ！今

年もよろしくお願いします。渡辺さん

１年もの長い間留学生をお世話され、

ご苦労様でした。ホッとする一方さみ

しさも胸に迫っていることとお察し

いたします。 

辻  達男君 都野会長・柳幹事、暑い中ようこそお

越しくださいました。ごゆっくりお過

ごしください。皆出席表彰ありがとう

ございました。 

広瀬 紀夫君 皆出席表彰ありがとうございます。 

宇賀神裕一君 皆出席表彰を頂きありがとうござい

ます。 

金子 正男君 皆出席表彰を頂きありがとうござい

ます。五大委員長方針拝聴いたします。

益子 RC 会長都野様、幹事柳様ようこ

そ、１年間はあっという間ですので頑

張ってください。 

柳  浩雄君 益子 RC 会長都野様、幹事柳様ご苦労

様です。 

石塚 龍夫君 都野会長・柳幹事ご来訪ありがとうご

ざいます。本日皆出席表彰を頂きあり

がとうございます。入会 10 年にして

初めてメイクなしの完全皆出席とな

りました。ありがとうございました。 

大瀧 和弘君 益子 RC 都野会長、柳幹事ようこそい

らっしゃいました。本日皆出席を頂き

ありがとうございます。 

見目 良一君 益子 RC 会長都野祐俊様、幹事柳廣明

様ようこそおいでくださいました。ご

ゆっくりしていってください。昨日は

7月11日でしたセブンイレブンの日で



 
◆月間予定出席者        

在籍 61名 出席免除者 4名（有資格者 2名 + 有理由者 2名） 

例 会 日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 月  日        

本 日 7月 12日 57 1 - 46  10 82.46％ 

◆月間出席率 

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

            

※例会欠席は前日 15:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

したが三澤さん何かイベントはされ

たのですか？（＾＾）。 

豊田 光弘君 本日は 7回目の皆出席表彰を頂きあり

がとうございました。本年度も引き続

き皆出席を目指します。 

栁田 尚宏君 益子ロータリークラブ都野会長、柳弘

明幹事昨日は大変お世話になりまし

た。今日はゆっくりしていってくださ

い。本日皆出席表彰 5 年を頂きありが

とうございます。 

太田 浩彰君 益子ロータリー都野会長・柳幹事よう

こそいらっしゃいましたごゆっくり

していってください。 

渡邉 佳寛君  益子 RC 都野会長。柳感じようこそい

らっしゃいました。よろしくお願いし

ます。7 月 8 日レナの見送りに参加さ

れた方々誠にありがとうございまし

た。今、心の中にぽっかり穴が空いて

いますがワールドカップでフランス

が勝った時「イエーイ」というライン

が来ました。 

仲野 新吾君 本日皆主席表彰をいただき、誠にあり

がとうございます。皆様のご協力のお

かげだと思っております。益子ロータ

リー都野会長、柳幹事様ようこそいら

っしゃいました。 

菱沼  隆君 都野会長様、柳幹事様用古書いらっし

ゃいました。新年度も真岡ロータリー

クラブをよろしくお願いいたします。

大森 貴之君  久保会長・小林幹

事今年度よろしくお願いします。 

広澤 雅信君 前回のスマイルボックスの発信では

大変時間を使ってしまい申し訳あり

ませんでした。次回以降は上手く出来

るようにガンバリます。よろしくお願

いいたします。 

◆ スマイルボックス(7月 12日現在)  

（円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                               

                                                   

前回までのスマイル繰越金 185,000 

会員 69,000 

ビジター 6,000 

本日のスマイル合計 75,000 

スマイル今期累計 260,000 

前回までの米山繰越金 0 

本日の米山 0 

米山今期累計 5,973 

次回のプログラム 

 

７/19(木) 

五大委員長方針発表 

 

 

 

本日のプログラム 

 

７/12(木) 

皆出席表彰 

５大委員長方針発表 


